

"2023, AÑO DE LA INTERCULTURALIDAD"

Felicita SSO a las mamás en su día

- •Reconoce esfuerzo de siete mil 300 mamás que laboran en los SSO
- •El trabajo de las madres es invaluable y de gran importancia para el Sector Salud

Oaxaca de Juárez, Oax. 10 de mayo de 2023.- La titular de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), Alma Lilia Velasco Hernández, expresó su felicitación y reconocimiento a todas las mamás de la entidad y en especial a las siete mil 300 mujeres que laboran en esta noble institución.

Esto por la gran labor que realizan, tanto en sus hogares como en la red médica y oficinas de la dependencia, donde desempeñan sus funciones de la mejor manera y contribuyen a la transformación del pueblo de Oaxaca.

Este 10 de mayo, la Secretaria de Salud enalteció el esfuerzo, trabajo, así como la dedicación de las jefas de familia, por ser fuente de inspiración, el corazón, energía y ejemplo de vocación; quienes han inculcado valores, principios, y han apoyado la formación de todos y todas los oaxaqueñas.

Aseveró que el trabajo de las madres es invaluable y de gran importancia para el Sector Salud, son el pilar fundamental en la familia y de las próximas generaciones, su esfuerzo diario es digno de orgullo para todos y todas.

En este sentido, dio a conocer que, de enero a la fecha, las unidades médicas ubicadas en las seis Jurisdicciones Sanitarias de todo el estado, han atendido cuatro mil 869 partos, por lo que envió un caluroso saludo a las nuevas mamás que han tenido la dicha este año de dar vida.

Velasco Hernández, recordó a las mamás que lamentablemente en este año se nos adelantaron en el camino y no se encuentran con sus seres queridos, "sé que han dejado en sus hijas e hijos el amor por Oaxaca y pondrán en alto sus enseñanzas".